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1

首先，交易中的稳定盈利是一个相对的大数概念，所谓的稳定，如果你是日内交易者，如果是按
月结算，每个月的结果是盈利的那么就是稳定盈利，而不是说必须要每天都是赚钱的才算是稳定
盈利。

 

实际上，在投机领域没有人可以做到稳定的每天都赚钱，一是可能是在某段时期内行情跟交易系
统不符，二也可能是自己的操作执行有问题，这两方面的原因注定了，交易不可能做到绝对的胜
率。

 

很多交易者都会陷入到一种必须要赚钱的执念里面，不管是每一笔，还是每一天，这实际上是不
可能的。

 

交易是一种减法，不是加法，亏损谁都避免不了，唯一赚钱的可能就是让盈利的单子超过亏损的
单子，而不是每一笔都是赚钱的，这是两种截然不同的交易思路。

 

要保持这种交易的一致性，唯一可行的办法就是唯一可行的方法就是构建自己的交易系统，不管
是盈利还是亏损都是系统之内可见和可控的，这要交易的过程就变成了交易系统的执行。

2

有些路是没有捷径的，你想走的越快，就越容易走弯路。

 

就像是爬山，盘山的公路最好走，走的最快，但是走的距离也最远，从山底直接攀爬的路最短，
但是往往荆棘丛生，最是难走。

 

快就是慢，慢就是快。
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学习炒股交易得过程，学术易，而悟道难。

 

股市上本来就没有什么玄妙的技术，一根K线加上一根均线，在配合一下成交量基本就可以解释
市场过去以及眼下发生的一切。

 

为什么说市场是最公平的？

 

每个人手里的牌是一样的，就看自己怎么打了。

 

既然是博弈，那就始终逃不开心理，心理可以使人强大，也可以使人弱小，可以使人冷静，也可
以使人疯狂。

 

你知道了什么，并不足以保证你能赚钱，只有在知道以后保证只能做到才可以，只要你交易，想
赢怕输的心态就会时时刻刻跟随者你。

 

交易为生，即是与自己为战。

3

期货交易，必须要有信心。

 

当然不是对自己的预测有信心，而是对自己的交易系统有信心。
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信心来自于交易结果和交易逻辑。

 

信心来源于盈利，没见过哪个天天亏钱还信心满满的，同样的，一个总是再亏钱的交易者也不可
能有信心。

 

因为没有完美的交易系统，所以在系统捕捉行情的过程中有的时候盈利，有的时候亏损这都很正
常，当出现连续亏损的时候交易者往往会对系统产生不信任感，导致不能够保持交易的一致性，
也就导致了大家会经常提起的执行力的问题。

 

交易系统的背后是完整明确的交易逻辑，因为有交易逻辑所以交易系统才有生命力，逻辑不同也
会导致系统不同，所以，即使给你一套别人已经证明赚钱了的系统，你也不一定会盈利，因为你
不认同背后的逻辑，就没法信任这逻辑之上得系统。

 

对交易者来说，你必须自己思想上有完整明确的交易逻辑，才能说服自己坚持信任自己的交易系
统。

4

因为不可预测，所以我们更倾向于用概率的做单法来捕捉行情的走势。

行情的不可以预测是指，价格是随机的，在任何一个点位上都可上可下，没有任何指标可以像数
学上1+1=2一样告诉我们，什么时候会从哪儿波动到哪儿。

 

最大概率是指，在进场之前我们也不知道这笔交易是赚钱的还是亏钱的，只是根据之前的历史走
势，再结合必要的交易技术选择一个可能会出现的走势方向。
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前者是想的问题，后者是做的问题，所以并不矛盾。

 

对交易者来说，最重要的不是在哪里开仓，而是开仓之后怎么处置自己手上的单子，不论价格怎
么波动，自己手上的单子方式都有依据可依，这才是重点。

5

所谓瓶颈期，实际指的是一种交易的稳定和心理承受力的停滞。

 

瓶颈期是系统交易者都会面临的问题，主要表现在：

 

第一，资金曲线的停滞不前，到了某个高点之后就开始回落；

 

第二，交易思路陷入循规蹈矩，挖掘不到新的优化交易系统的地方。

 

首先，任何交易系统其实都会有有一个收益系数，低风险的系统不可能赚取高收益，当趋势结束
的时候，你的交易系统陷入停只这很正常，因为不可能有抓完趋势，抓震荡的交易系统，所以，
任何系统在运行一段时间以后都会陷入瓶颈期，这很正常。

 

其次，交易系统总是存在可优化的空间，因为市场的逻辑是在变化，想要使你的交易系统永葆青
春，细节上的修修补补是必要的。

 

最重要的是，交易投机盈利的模式不一定是连续的突破瓶颈期，而是稳定的福利增长。
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所以，没有必要为了突破瓶颈期而去刻意突破，类似于巴菲特之类的大师，也不过是百分之二三
十的资金曲线增长。

6

这是首先要明确的。

 

其实，趋势的过程就是周期转换的过程，即不断的从小周期转化成大周期。

 

这个过程可以理解为，小周期与大周期不断博弈的过程：

 

如果小周期成功的突破了大周期的的阻力点，那说明趋势的结束，趋势反转的概率大。

 

如果小周期突破不了大周期的阻力点，掉头往回走，那说明回调结束，价格重拾走势的概率大。

 

按照你的说法来看，你的交易应该是15分钟看行情，日线看方向，这也是大部分交易员最经常选
择的思路。

 

如果是正常的交易逻辑，应该是从两方面看，毕竟任何方法都不是绝对的。

 

当大小周期不一致的时候，而你想要选择入场，可以依赖15分钟周期进场，观察15分钟取数能否
突破日线级别的阻力位，如果能突破，那说明新一波行情的开始，如果突破不了，该止损就止损
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。

 

如果说，交易是一场射击，那么短期周期是枪伤的瞄准星，长周期则是远处的标靶。

7

交易的迷茫来自于你觉得自己已经足够努力仍然赚不到钱，你以为自己懂的交易技术已经足够多
了，却没有一个趁手的。

 

问题出在哪？

 

实际上交易是一个过程，如果你总是以为只要你足够努力就可以找出赚钱的办法，那你有可能在
这个市场一直迷茫下去。

 

对于期货交易员来说，只要市场有方向就存在爆仓的可能，而市场终归是有方向的，在这种未知
的行情中，人免不了会收到贪婪，恐惧，希望的心理影响，这就需要你确立一套完整的交易系统
，并且持续的保持优化。

 

对于交易技术来说，是一个由简单到复杂，由复杂再到简单的过程，这个过程同时也是交易系统
完善和交易理念成熟的过程，认知了价格的随机，才能够理解亏损和盈利，而这些单纯的不是靠
技术能解决的。

 

如果，你一直沉迷在交易技术的层面上，也许会一直迷茫下去。
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